

Sparkasse spendet für „Stille Hilfe“



Hohenthann. Seit vielen Jahren ist schon eine gute Tradition, dass die Sparkasse Landshut Spenden für die vielfältigen Aufgaben der Vereine und Institutionen in der Region zur Verfügung stellt. In diesem Jahr konnte der Geschäftsstellenleiter Gerhard Heinrich von der Sparkasse Hohenthann unter anderem eine Spende in Höhe von 400 Euro an die 1. Vorsitzende des Vereins „Stille Hilfe e. V.“ Petra Dreier zur Unterstützung von unschuldig in Not geratenen Menschen aus der Region Stadt und Landkreis Landshut übergeben.

Nach einer kurzen Vorstellung der „Stillen Hilfe“ und deren Ziele bedankte sich Petra Dreier im Namen des gesamten Vereins für die großzügige Spende und erklärte, dass hierdurch wieder die Möglichkeit geschaffen wird, Familien oder Einzelpersonen, die besonders schwer vom Schicksal betroffen sind, zu unterstützen. Die Unterstützungen würden in unterschiedlichster Weise wie beispielsweise Kleidung, Schulbedarf, Erstausrüstung zur Einschulung, Heizmaterial oder Zuzahlung für behindertengerechte Fahrzeuge und Geräte und vieles mehr gewährt werden. „Wichtig ist für uns immer, dass ein Schicksal vorhanden sein muss“, so die Vorsitzende Petra Dreier.

Bild: Geschäftsstellenleiter Gerhard Heinrich und sein Stellvertreter Markus Lackermeier überreichten die Spende an Petra Dreier.